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Вам довелось видеть во сне лик Христа - небо посылает вам знак, который должен
несказанно радовать вас: небесные силы поощряют вашу жизнь и надеются, что вы не
свернете с тернистой тропы добродетели на столбовую дорогу порока. Если Христос
улыбается вам во сне, то скоро в вашей жизни произойдет радостное событие, а то
дело, которое вы начали совсем недавно, принесет богатые плоды. В любом случае сон
говорит о том, что небеса вами довольны и вы можете ждать божьих благословений.
Сон, в котором вы имели несчастье видеть суровое лицо Христа, предвещает
неприятное для вас событие. Возможно также, что этот знак - свидетельство
неудовлетворения высших сил вашим поведением и в скором времени вас ниспошлют
серьезное испытание. Если вы сумеете выстоять и остаться достойным человеком и в
несчастье, то ваши грехи будут прощены, если же наружу вырвутся все самые
низменные инстинкты, то прощения вы пока не заслуживаете. Если во сне Иисус
Христос разговаривает с вами, постарайтесь не забывать ни одного слова, ведь такой
сон вещий, и все сказанное Сыном Человеческим сбудется в точности. Если во сне вы
видите, как распинают Христа, то вам придется принести себя в жертву, хотите вы этого
или нет - так сложатся обстоятельства. Одно утешение - своим поступком вы принесете
немалую пользу тому, ради кого пожертвуете собой, возможно, даже спасете человеку
жизнь. Принимать во сне участие в распятии Христа или гонениях на него - вы
предадите близкого человека ради собственной выгоды или из страха за собственную
жизнь. В любом случае поступок ваш будет неблаговидным и совесть вас замучает.
Снимать распятого Христа с креста - вы возьмете на себя роль утешителя и защитника
страждущих и несправедливо обиженных. Возможно, вас подстерегают серьезные
опасности на этом поприще, однако вас это не остановит, и вы исполните свой долг до
конца. Видеть во сне младенца Христа - к тому, что вы скоро проникнетесь новой, еще
мало кому известной идеей и постараетесь распространить ее среди друзей и знакомых,
однако понимания не найдете, что повергнет вас в глубокое уныние. Не опускайте руки -
как известно, все новое пробивало себе дорогу с трудом, но благодаря подвижникам, к
которым, несомненно, принадлежите и вы, все же вошло в нашу жизнь и стало ее
неотъемлемой частью. Дерзайте, и удача будет на вашей стороне, тем более что силы
небесные окажут вам помощь в вашей миссии.
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